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毎年行?ているトレッキング交流事業を、日 18年 11月18日{ニヒ}

6名を招いて「郡上八幡城もみじまつり J の開催に合わせ行いまし

寸蒔
本目、臼研生の皆ぢんのお供で、八幡域の紅葉祭り!之出力tj~まし

紅葉狩りと称して、昨まド2去で幾度となく時間とお金を礎って、京都や鍛
在所、近場では高山なとこ、!と出口けていまし定。しかし身近巴

らしい所があることを合日の令日まで知りませんでしだ。も
感激で・…一興欝)令めやらぬところです。協会IZ携わって
当iこ郡上八轄の識しおな開発見です! (郡上八幡国際友路協会・山間)
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昨年設立された郡上市国際交流誰進協議会の共同事業として、日 18年 11月 16日(木)大和町の遵の

駅・古今伝授の盟やまとで、愛地琢揮でボランティアのまとめ役だった愛知県国際交流協会の柴木梨戒

さんを議蔀に適え、 f溺欝交読におけるボランティアの役割UJ と題して講演を聞きました。講繍後、

加者らと再来年開雛予定の「スノーボードワールドカップj について、市民参加の在り方を尋ねる

など意見交換を行ないました。
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ル』愛入を奪まいました特~林計
(郡上市和良町筒井さん)

会年初めてホームステイを受けさせて頂きましだ。どん芯子tJ来
るのか芯、何を食べてもらつだらいいか芯、会話l芸大丈夫か芯、楽

しんでもらえるか芯、家の大掃除をし怠ければ・.. 

私の不安やら、ドタパタ準備をしている中で、 3人の子ども達|忍「阜

<来宅よいか芯」、 「楽しみ定芯ぁ」と指折り数えて、 7月 14日を

待っていましだ。一緒|こ川遊びしだい、ゲームしEい、花火しEい。

3日間どこへ行くか、何をするか手ども達 3人で計画表を作り、待

ちきれないといつだ様子でしだ。

そして迎え定当日。初めて見るスウエ デンの子ども達。我が家

!こ来る子どもはシモン、 20歳の男の子。紹介される前|こ家族でj必

死lこネ ムプレートの名を探して右往左往。緊張し対面、優しい目

をしだ男の子。

最初は照れくささもあってか、子ども達も会話ガ出来左よいようで後ずさり。 I日本の食事は何tJ搭き?J ，~ Iご家族は ?J

私は質問ばかりしていEょう芯気がします。でも一人息子が増えだ 3日間の生活はとても楽しいものでしだ。心配してい

だ食事も、手巻き寿司であさしみ挑戦、お箸も上手!こ使えるし、会話も日本語もパッチリ。子ども達も朝から寝るまでシ

モン|こくっついて遊んでいましだ。

夜は郡上踊リへ、浴衣を着せ、ゲタをはかせ行きましだ。 I足大丈夫 ?Jと何度聞いても大丈夫で、友達と 2時間踊り

っぱ芯し。楽しそうlこ踊っている顔を見て、私まで嬉し<芯リホームステイ来てくれてよかっだなあと、しみじみ思いま

し定。

日本を楽しみ、来て良かっEと感じてくれEらと思い、お城、温泉他いろいろ出かけましだ。夜は日本の昔遊びをし、

ゆっくりしてもらうどころか、 3日聞はとても忙しい時間!こ左よってしまっ定気がします。シモンはいつも!ここlここ笑って

いまし12.tJ、ちょっと疲れさせ定か芯と反省。

でも私定ち家族|ことって、とてもよい経験定っEし、いい思い出をだくさんもらいまし定。本当lこよい出会い|こ感謝です。

帰ってしまって、とても寂し<、なん定か物足りない日々!こなってしまいまし定。又ぜ、ひ機会があっ定ら、ホストを受け

Eいと思います。楽しい3日間でしだ。ありがとうございまし定。
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(郡上市白鳥町野口さん)

サマ スク ルホストファミリーが終わり、息子ガ、こんな日記

を書いていましだ。

「合目、かん固からホ ムステイ|こ来芝、キム・ジソンさんlこ

かん国語を教えてもらいまし定。教えてもらっEことは、 『ごち

そうさまjjと『いだ定きます』です。い定吉きますは、 『チャル・

モックゲツスムニダ』で、ごちそうさまは、 『チャル・モッゴゲ

ツスム二ダ』です。お母さんはおぼえlこくかつだと思いましだ。

でも、|まくは、おぼえやすかつだです。かぼちゃ 1eJ:、ホパック。

芯すは、ガジ。さつまいもは、ゴグマ。ピーマン 1eJ:ピマンです。

よる、 1 0時ごろ|こ、いっしょ!こ花火をしましだ。まだ教えても

らいだいので、合度も来てほしいです。」

そして 10日|まど後lこ、私Eち家族は、全てのプログラムを終えだジ、ソンさんだちのフェアウエルパ テイ |こ参加さ

せてもらいまし定。岐阜大学内でのパーティーから帰ってきて、私の/らは、何故か八幡でのお別れのさみしさよりも、ほ

かほかとうれしい気分でいっぱいでしだ。うかんでくるのは、サマースクールの学生さんだちの、ひとつの課程を終えて

満足しているうれしそう芯顔と、それよりもっともっと忘れられ芯いのは、サマースクールの学生さん達のサポートをし

ていだという岐阜大学の学生さんだちの笑顔と歌声でしだ。

み主よさんのいい笑顔と歌を聴きながら、感じだことがありましだ。それは、同じ日本人でも理解することが難しかつだ

りする中で、言葉や歴史や文化が違っても、人と人とが理解し合おうとすることが、こん芯|こさわやかで、すがす刀、しい

ものだということでしだ。歌っている表情をみている古けで、私まで羨まし<怠るほどでしだ。

ホストファミリーとして、ほんの少し参加させてもらつだ私定ち家族ガ、こん左よいい気分をおすそわけしていだぜいて、

感謝の気持ちでいっぱいです。本当!こありがとうございましだ。

私と息子定ちの舎の旬のう定は、もちろんスピッツの「チエリーJ!!です。

ジ、ソンさん、み左よさんとうもありがとうございまし定。そしてまEいつかお会いしだいです。
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今隼慶も麟阜大挙『ザマ頓ースク!恒

(郡上市明宝山下さん)

前から受けてみまさいと思っていたさおストフ?

本当|こ良い経験をさぜてい詮ぜいだと贈って

我が家Eは、スウエ デンめ力一

質 2B~むという短い時間でし詑が、

力 ルId:、東Id:禽べられまし主さがベジヲリ

うと心配しまし左庁、と、れもおい

4B 
し主主。

さ Ia:どま'J.環O)~等意でない私にとって、 i喝なしで何を作ろ

土曜日の午後は、共iこホヌトファミリーを還をけられ金撲さんおお宅でフィソップと一績に過ごさせていだ芝き、夕食もご

ちそう!こなりました。やかだが認しいと謡うめで、議欝警護し¥1こ行き雪、それを療さんiこ蕎ぜていだ芝き、皆で郡上おどり発祥

祭へ行きまし左。量えたて岱郡上おどりを、とても蒸しそうな諮るカールの護主?とても印象的!こ残っています。

5擢日iこi豆、大這鍾乳溝、関誌詑ケ濃とj涜しそうめん、大和濃援へ行きましたさ。涜しそうめんは、我が家も初めての経験

で子どもも大喜びでし定ガ、カ ルちとても襲。、いっぱい食べ、いっぱい写翼を撮っていましだ。夜は、お拐み焼きとだ

こ競きを食べ、子供達とトランプし芝さり、ご近所の7ざと花火をして「力…jし力…jしjと話しかけられだりと、すっかり家族

信一員¢ょうでし芝。

カールガs屠る5、言平{道会でほ、どのフフヲミリ

まし芝。いろんな遺ごし方のとやで、それぞれが楽し

も、それぞれ楽しかっ左様子を聞くことガでさ

らのお唱でも貴重な体験をされだことがよくわか

りまし芝。

いよいよあ器れです。パスiこ乗る語、力一ル!芸品諜ヰ しめてくれ、とてもうれしく思いましだ。パスガとち

主主後、涙ガ、こみあiア、子供達も告を潜まぜて、棄ん中の娘泣でし

かつだ岱ですが、力一ルId:短い問でも、家族的一員として調ごし主主か

b-Jレほ、芝い芝いの自本語は話すことができたので、

Id:無理にしても、もう少し英語力ガ私立あねばもっとだく

tJをつ!フ芝いと思います。そして、あこがれの北欧をいつの日か訪れ、

襲重芯体験をさぜてい芝芝き、ありがとうございまし佐。

eIやさしい韓闘・朝鮮語講臨時開催争

今年度より新しい事業として、 8月25日"'-'9月29日の毎溜金曜日、会6閥コース

招き「やさしい韓国・朝鮮語講座」を行いました。講鹿に参加された明さまの鶴間

いたします。*

数年前から韓国・北朝鮮の話術、構報ガ毎日のよう巴信えられます。そめ中!とは挟言語、

ドラマ・音楽など害葉が分かればもっと楽しめるものち多くあります。

そんな中、郡上でも「韓国・朝鮮語講産j万開催され30名余信人が受講しまし

は韓国の人でアごヨハセヨ?カムサハムニダ怠ど、関染みのある韓爵語が交わさ5れ、

閣のお菓子な食べたり、講師お手裂のキムチをい怠ぜい主主り、韓患を箆ぜてちちったり、

'd:.I2.韓国の人.n日本をどのよう記患っているのかなど建屋語芝けでなく韓罷そ岱ちお

も紹介していたぜき、楽しし1講座でし左。近くて遠い冨と言われてます方、

ると実感される講酷でありまし芝。後日談Eなりますぎ、そ乙D持窃受講者からきiき続き

しようという声が上がり、韓墨語の学費サークんとして続けています。

も諜ガ、出でくることは怠

しだ。

しだが、スウェーデン語

して、

を議離に
さんの惑懇文を紹介
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註18年6月23自(金)岐阜大学に日本政府の爵費留学をしている 6名の留学さ主連が高鷲中学校を

訪れ、生徒達と交流しました。今年は中関のライさん、カザフスタンのアネリさん、タイのピムチ

ャンさん、スウェーデンりマヌエルさんとティモールさん、ブラジルのジエロモニさんに参加して

いただきました。その中からタイのピムチャンさんの感想文を紹介します。

中学生と異文化交流ができて本当によかった。投業の前、どのような設業か日本の中

はどんな人かと思い、緊張してい

しかし、学校についた持、校長先生や中学生たちは誰かく歓迎してくれた。本当に感

動した。特に歓迎の歌誌非常にきれいだった。中学生の話では歌の按業がある。このよ

うな設業はタイの中学校では宥り持ないことなので、日本の中学校の授業は雷台くいし1

と思う。

校が終わった後、留学生は中学生のサークルに参加させてもらった。私はソフトポ

ールのサークルに参加してみた。ソフトポ…ルとはどのようなスポーツか私は全然知ら

なかったが、実際にやってみると女子きになった。本当に面白かった。スポーツをやるの

は久しいので、早く護れたが、皆とー轄にやって

かった。非常に楽しかった。

ホストファミワーのお母さんと娘さんは非常に

やさしかった。多くの面合い場所へ行き、様々な

体験ができた。仔1Jえば、釣りや温泉などだ。

の家にも連れて行き、紹介したもらい、皆は私ん

やさしくしてくれて心からあリがたい。しかし、

ホームステイの時時iまごくまJiかったと気がした。

次習はもっと長く滞主期聞を延ばしてもらったら

いいと思う。

『郡上市から
シンガポ

レポート
入学校編』

日18年5月258(木)、間際理解学習会として今西辻、

八輯小学校で勤務の後、日本入学校の教諭として家族と

共にシンガポールに渡り F小学部 クレメンティ校J に

でご活躍された武藤哲先生をお迎えして、 3年聞にわた

る現地での活動体験や、島々の生活の中で感じられた事

など、いきいきとした生の体験談を語っていただ、きました。

郡上八幡国環表部語会では会員を募集し

ています。年会費は髄人3，000丹、団体

10，000円です。

料理を

楽じiD会はど的事業や広報活動の欝朋とし

て大窃iこ笹われを長
関擦交流事業の食諮!こ臨むガあり、

てくたささる方も議事擁しています。

[お問い合ぜ]

郡上八犠盟際友娼協会事務局

τ正し 67 1122(内線162)

ホーらペー主主欝新中!

むうぎ3監く72e.じ。

www薦。ifa.jp


